8 DE MARZO

"Mujeres líderes: Por un futuro igualitario en el mundo de la empresa en tiempos de Covid-19"

PRESENTACIÓN

Un 8 de marzo de 1857, un grupo de trabajadoras textiles tomó la decisión de salir a las calles de Nueva York a protestar por las míseras condiciones en las que trabajaban. Medio siglo más tarde, en marzo de 1908, 15.000 mujeres trabajadoras marcharon por la misma ciudad al grito de "Pan y rosas", sintetizando en esta consigna sus demandas por aumento de salario y por mejores condiciones de vida. Al año siguiente, también en marzo 140 mujeres murieron calcinadas en la fábrica textil donde trabajaban encerradas en condiciones inhumanas.

Fue finalmente en 1910, durante la II Conferencia Internacional de Mujeres Trabajadoras, celebrada en Copenhague, cuando se propuso el 8 de marzo como el Día Internacional de la Mujer en homenaje a aquellas mujeres que llevaron adelante las primeras acciones reivindicativas y para promover la igualdad de derechos políticos, civiles y económicos de todas las mujeres del mundo.

Habría que esperar hasta 1977 para que la Organización de Naciones Unidas convirtiera la jornada del 8 de marzo en el Día Internacional por los Derechos de la Mujer y la Paz Internacional, invitando a todos los Estados a declarar ese día como Día Internacional por los Derechos de la Mujer.

Para conmemorar esta fecha nuevamente el Aula de Estudios de "Igualdad y Género, Lola Martínez", la Facultad de RRLL y RRHH y la Delegación de estudiantes de RRLL y RRHH organiza el presente seminario temático con el lema adaptado de ONU Mujeres 2021 conmemorativo 8 M.

16.00h Inauguración

Autoridades académicas UCLM.

Decana Facultad de Relaciones Laborales y RRHH.

Delegado de estudiantes Facultad.

16.15h <u>Largo camino normativo y actuación de la negociación</u> colectiva en materia de igualdad

Ponente: Milena Bogoni, Profesora Ayudante Doctora en Derecho del Trabajo y Seguridad Social, Facultad de Relaciones Laborales y RRHH, UCLM.

17.00h <u>De la conciliación a la corresponsabilidad en el tiempo</u> de trabajo: un cambio de paradigma imprescindible para conseguir el trabajo decente.

Ponente: Emma Rodríguez Rodríguez, Profesora Titular Acreditada en Derecho del Trabajo y Seguridad Social, U. de Vigo.

17.45h <u>Cuestiones de actualidad en materia de planes de igualdad: novedades reglamentarias.</u>

Ponente: Mª José Romero Rodenas, Catedrática de Derecho del Trabajo y Seguridad Social, Facultad de Relaciones Laborales y RRHH, UCLM.

INSCRIPCIÓN

Gratuita

Enviar email con datos personales: nombre, apellidos, DNI y email, antes del día 3 de marzo al email: inscripcioncursosjornadas.rlaborales.ab@uclm.es

Alta en plataforma Teams.

Se expedirá certificado de asistencia.

DIRECCIÓN

Mª José Romero Rodenas, Decana de la Facultad de RRLL y RRHH. Directora del Aula de Estudios Igualdad y Género, Lola Martínez

Milena Bogoni, Profesora Ayudante Doctora Facultad de Relaciones Laborales y RRHH, Secretaria del Departamento de Derecho del Trabajo y Trabajo Social

ORGANIZA

Aula de Estudios Igualdad y Género, Lola Martínez

Facultad de Relaciones Laborales y RRHH Delegación de estudiantes de Relaciones Laborales y RRHH





